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Stadtver tre tung Ribni tz-Damgarten

PROTOKOLL

der 10. Sitzung des Ortsbeirates Langendamm der Stadtvertretung Ribnitz-Damgarten 
am 30.08.2016

Beginn: 18:00 Uhr

Ende: 19:30 Uhr

Tagungsort: Tonnenbundhaus Langendamm, Weidensteig 1, 18311 Ribnitz-Damgarten

Anwesenheit

Vorsitz

Herr Udo Voß anwesend

Mitglieder

Herr Jan-Mario Georgi entschuldigt

Herr Hans-Dieter Hänsen anwesend

Herr Uwe Kammel anwesend ab 18:30 Uhr

Herr Hans-Dieter Konkol anwesend

Herr Axel Krauel entschuldigt

Herr Axel Schröter anwesend ab 18:10 Uhr

Verwaltung

Herr Frank Ilchmann anwesend

Tagesordnung

öffentlicher Teil:
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfä-

higkeit
2 Feststellung der Tagesordnung
3 Auswertung Bautätigkeit
4 Protokollkontrolle
5 Anfragen/Mitteilungen
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähig-
keit

 Herr Ortsbeiratsvorsitzender Voß eröffnete die Sitzung, begrüßte die Anwesenden und stellte die ord-
nungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit mit zu diesem Zeitpunkt 3 anwesenden Mitglie-
dern fest. Ab 18:30 Uhr war der Ortsbeirat mit insgesamt 5 Mitgliedern beschlussfähig. Herr Voß  
begrüßte als Gast Herrn  Bürgermeister Ilchmann.

TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
Es wurden keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gestellt.

TOP 3 Auswertung Bautätigkeit
Die Mitglieder des Ortsbeirates gingen zum Pressetermin zur Bushaltestelle. Die anwesenden Einwoh-
ner begrüßten die Fertigstellung der Straßenbauarbeiten. Der Bürgermeister Herr Ilchmann zog wäh-
rend der Sitzung ein Fazit der getätigten Baumaßnahmen. Dazu gehörte der Straßenausbau Heideweg, 
die Erschließung der Grundstücke in der Seereihe und der Kreuzungsausbau an der Bushaltestelle. 

Herr Hänsen fragte nach dem Ausbau der Löschwasserversorgung in Langendamm. Für die Feuerwehr 
soll der Hafenweg hergerichtet werden. In der Wasserreihe erfolgt noch der Ausbau einer Wende-
schleife und eines Feuerlöschteiches. Die Maßnahmen sollen noch im Herbst diesen Jahres begonnen 
werden.

Der Ortsbeirat beantragt die Prüfung der Vergabe eines neuen Straßennamens. Der Stichweg bei Fam. 
Süss könnte dann zum Beispiel "Waldemar-Schröder-Weg" heißen. Dieser Vorschlag wurde einstim-
mig angenommen.

Die Erdarbeiten der e-dis sind noch nicht abgeschlossen. Gleichzeitig mit der Verlegung der Stromka-
bel werden Leerrohre für die Realisierung der Breitbandversorgung mit eingebaut.

Herr Voß fasste zusammen, dass die termingerechte Fertigstellung der Straßenbauarbeiten erfolgte. An 
einigen Stellen hätte man die bestehende Situation im Straßenverlauf ändern können. (Kreuzung See-
reihe/Heideweg sehr eng) 

 Durch die Erschließung der Seereihe und des Heidewegs kann der B-Plan endlich umgesetzt werden. 
Herr Voß bedankte sich beim Bürgermeister für die geleistete Arbeit.

Herr Hänsen erfragte den Stand der Vermarktung der Grundstücke in der Wasserreihe. Die Grund-
stücke sind auf der Internetseite der Stadt ausgeschrieben. Bisherige Interessenten wollten dort nur 
Ferienwohnungen bauen. Dies ist aber nicht möglich.

  

TOP 4 Protokollkontrolle
 Herr Voss wertete das Protokoll der letzten Sitzung aus. Einwände gab es dazu keine.

Diskutiert wurde die Anbindung des Tonnenbundhauses an die Schmutzwasserleitung. Der Anschluß-
beitrag liegt bei ca. 1 690,00€. Die Kosten für die Pumpe und für den Anschluß an die Leitung muß 
der Tonnenbund alleine tragen. 
Die erforderliche Ersatzbepflanzung für den Straßenbau könnte auf dem Festplatz erfolgen. Der Ton-
nenbund stellt sich eine Bepflanzung zur Ostseite vor.

 

TOP 5 Anfragen/Mitteilungen
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- der Weg zum Moischenstein muß dringend gemäht werden, das Hinweisschild ist so verblasst dass 
es nicht mehr lesbar ist
- der Plattenweg im Wald (Am Pütnitzer Holz) muß freigeschnitten werden
- in der Waldreihe wird kein Hydrant gesetzt 
- nach der Baustellenberäumung im Heideweg muß der Fahrradständer neu eingesetzt werden, die
  gärtnerische Gestaltung des Areals ist notwendig
- an der Bushaltestelle Dechowshof-Beiershagen ist eine Scheibe kaputt
- die Trafo-Station an der Bushaltestelle soll mit Motiven vom Tonnenabschlagen verschönert werden

- das Wahllokal für die Landtagswahl befindet sich im Tonnenbundhaus, die Besetzung des Wahlbü-
 ros erfolgte hauptsächlich mit Einwohnern aus  den Ortsteilen

Der Ortsbeirat möchte auf der nächsten Sitzung Informationen zum Thema Breitbandversorgung er-
halten. 

Antje Weilandt
Vorsitzender Protokollführerin
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